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Scaduto il Countdown del tempo per il Primario, siamo al punto di partenza! 

 
Dopo 5 mesi dalla nomina della Commissione si è giunti pochi giorni fa, alla 
comunicazione della terna dei candidati idonei formata sulla base dei migliori punteggi 
attribuiti, ma a tutt’oggi, il Direttore Generale non ha ancora proceduto alla nomina.  
 
Manca pertanto la conferma che il dottor Vincenzo Cara, primo per punteggio 
conseguito, è il primario di Ostetricia e Ginecologia di Portogruaro con grande delusione 
per quanti confidavano nella nomina del noto professionista per dare finalmente avvio    
alla riapertura del Reparto chiuso fin dal 7 agosto 2015.  
 
Con delusione soprattutto di tutte quelle mamme che pensavano di poter partorire a 
Portogruaro ed essere seguite dal loro ginecologo di fiducia, nei prossimi mesi.  
 
Ad aggravare lo stato di incertezza è la decisione dell’ASL 10 di chiudere                
la reperibilità notturna per ginecologia e di contenere il servizio del reparto alla sola 
apertura degli ambulatori dalle ore 8 alle ore 20, lasciando le eventuali emergenze           
in carico al Pronto soccorso.  
 
La preoccupazione da noi espressa dopo la chiusura del Punto nascite, sullo stato    
di grave incertezza determinata dalle lungaggini burocratiche sul concorso del primario e 
dalle scelte mutevoli per il recupero delle figure mancanti, prima attraverso le graduatorie, 
poi con i Contratti a gettone, viene confermata adesso, a pochi giorni dall’esito della 
Commissione, da questo ulteriore provvedimento del Direttore Generale dell’ASL 10 di 
chiudere Ostetricia di notte.  
 
La riapertura del reparto di Ostetricia ginecologia in sicurezza, dotato di una equipe    
di anestesisti e pediatri presenti h 24, sembra a questo punto ancora lontana e, 
nell’emergenza determinata fin dall’inizio dalla mancanza di ginecologi che continua          
a rimanere tale, anche l’avvio di un Centro di procreazione assistita di forte attrattività      
nei confronti del vicino FVG, appare poco credibile.  
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